



Association neuchâteloise de médiation
vous invite à
sa 2^{ème} lunch-conférence
au Théâtre du passage à Neuchâtel

Lunch- Conférence du 4 septembre 2015 :

« Quelques cas de médiation en entreprise ainsi qu'aux Prud'hommes »



Patrick Spinedi est titulaire du brevet d'avocat et directeur adjoint chez Lombard Odier au sein des Ressources Humaines. Il exerce également la fonction de Président du Groupe 4 (regroupant notamment les banques, assurances et sociétés de service) du Tribunal des Prud'hommes de Genève.

Il viendra ainsi partager sa double expérience de la médiation et ses réflexions à son propos, ce tant du point de vue d'une entreprise, proposant notamment un recours à la médiation pour ses employés, que de celui du juge.

L'entrée est **gratuite** mais pour des raisons d'organisation, nous vous prions de vous **annoncer** par email à mediane@medialogue.ch, jusqu'au 1^{er} septembre pour la conférence du 4 septembre 2015.

Si vous le souhaitez, vous pouvez réserver, pour le prix de CHF 13.-, un sandwich (jambon, fromage ou salami), une boisson (eau minérale ou jus de fruit) et une tartelette au citron.

Merci de nous l'indiquer au moment de votre inscription en précisant quel sandwich vous préférez.

L'accueil se fera dès 12h00. La conférence commencera à 12h15 et la manifestation se terminera à 13h30.

Nous nous réjouissons de vous retrouver nombreux.